
Nuestro Potencial 
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Sermón de la Fiesta de los Tabernáculos 2023 

Bienvenidos todos a este sermón comparCdo en la Fiesta de los Tabernáculos. 

Los seres humanos no conocen su potencial espiritual porque no han sido llamados a entender 
esto. Y un día todos tendrán la oportunidad de saber esto, pero por ahora las personas todavía 
no lo saben. 

Nosotros podemos entender nuestro potencial porque Dios nos ha llamado. Y esto es algo 
impresionante, si tenemos en cuenta que las demás personas no saben absolutamente nada 
sobre el plan de Dios. Las personas piensan que poseen un alma inmortal y que existe algo 
como el cielo y el infierno. 

Pero todo esto es una menCra, es un engaño. Dios ha permiCdo que todas las personas sean 
engañadas sobre el propósito de la existencia humana. Nosotros entendemos cual es el 
propósito de nuestra existencia, pero los demás no Cenen la menor idea de porque exisCmos. 

Apocalipsis 12:9 - Y fue expulsado el gran dragón, la an:gua serpiente, que se llama diablo... 
Y la palabra “diablo” significa “el que acusa falsamente o calumniador”. ...y Satanás, que 
engaña... Y por lo general no creemos que estemos engañados, pero en algunas cosas en 
nuestra vida todavía estamos engañados pero no lo sabemos. Y lo mismo pasa con las personas 
en el mundo. Ellas no saben que están engañadas. Y la palabra “engañado” significa 
“extraviado, seducido, errante, perdido”. …que engaña a todo el mundo.  

Si decimos a las personas en el mundo: "Estáis engañadas”. Ellas pensarían: “¡Sí, claro!” Ellas 
pensarían que nosotros somos los que están engañados. Pero la realidad es que el mundo 
entero esta engañado. Y ese engaño es realmente asombroso. 

Es asombroso lo que nosotros creíamos antes, de donde venimos. Cosas como las navidades, la 
pascua. Entendemos que todas esas cosas vienen de una religión que ha sido establecidas por 
el Imperio Romano. Y todo esto es puro engaño. Y no podemos decir a todos los billones de 
católicos que existen en este mundo que ellos están engañados. Si hacemos esto ellos dirían 
que nosotros somos una secta y somos los que están engañados. 

Pero la realidad es que el mundo entero ha sido engañado. Todos los seres humanos han sido 
engañados, han sido llevados por el camino equivocado, han sido llevados a pensar de la 
manera equivocada. Y podemos ver esto claramente en el mundo de hoy. Las personas llaman 
a lo malo bueno y a lo bueno malo. Como esas personas con las banderas con los colores del 
arcoíris. Todas las cosas que ellos defienden y reivindican están mal, pero ellos dicen que esas 
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cosas están bien. Y sabemos lo que pasa con los que dicen abiertamente que esas cosas están 
mal. Hemos visto lo que ha pasado con algunas personas que han criCcado ese movimiento. 
Ellos les han hecho la vida imposible. Porque no son solo uno o dos, pero toda esa comunidad 
se vuelve en contra de los que les criCcan. Ellos dicen que están siendo discriminados y usan 
toda clase de palabras groseras para describir a los que se atreven a criCcarlos. 

Y si alguien les dice: “Satanás les ha engañado. Ustedes llaman a lo malo bueno y a lo bueno 
malo”. Ellos no pueden ver esto. Todo esto es un engaño y hoy en día las personas aceptan esas 
cosas de buena gana. Pero llegara el momento en que ellos tendrán que reconocer que esas 
cosas están mal, que no hay nada de bueno en esas cosas, que todo esto es depravado y 
satánico. 

Sus creencias religiosas son falsas. Y hay muchas otras cosas en este mundo que no son verdad 
que en realidad son menCra. 

Apocalipsis 20:1. Vamos a leer sobre lo que va a pasar en el comienzo del Milenio. Las personas 
empezarán a entender que Satanás ha engañado al mundo entero. Nosotros también 
estábamos engañados, pero Dios nos ha llamado a salir de ese engaño, nos ha revelado la 
verdad y ahora podemos vivir de acuerdo con la verdad. Y cuando empiece el Milenio Dios 
pondrá fin a todo ese engaño y las personas empezarán a escuchar la verdad, aprenderán la 
verdad y podrán elegir vivir de acuerdo con la verdad. 

Apocalipsis 20:1 - Vi además a un ángel que bajaba del cielo con la llave del abismo… Un 
lugar de restricción. …y una gran cadena en la mano. Y esto es algo simbólico. Sujetó al 
dragón, la an:gua serpiente que es el diablo y Satanás, y lo encadenó por 1.000 años. 
Entendemos que será por un poco más que 1.000 años, pero durante el Milenio, durante 1.000 
años, Satanás quedará encadenado y no podrá engañar a los seres humanos. 

Y todos tenemos que ser liberados del engaño, porque todavía hay áreas en nuestras vidas en 
las que hay engaño. Y si supiéramos lo que es, huiríamos de esas cosas. Pero hay cosas que 
Dios no nos ha mostrado todavía porque vivimos de acuerdo con la presente verdad. Y solo 
cuando Dios nos muestra la verdad sobre algo podemos elegir. Así es nuestra vida. 

Cuando Dios nos llama empezamos a ver la verdad sobre el Sabbat y el diezmo, por ejemplo, y 
decidimos vivir de acuerdo con esto. Obedecemos a Dios en esas cosas, aunque solo a nivel 
csico. Y a medida que crecemos en la Iglesia y Dios nos enseña y nos revela más, elegimos vivir 
de acuerdo con lo que Dios nos revela. Y al hacer esto nos deshacemos poco a poco del engaño 
en nuestras vidas. Porque “la naturaleza humana es enemistad contra Dios, no está sujeta a la 
ley de Dios y tampoco puede estarlo”. La naturaleza humana simplemente no puede luchar 
contra ese engaño. 
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Hay cosas que la naturaleza humana que las personas pueden ver que es engaño y ellas 
pueden luchar contra ese engaño, pero no a nivel espiritual. Ellas solo pueden hacer esto a 
nivel csico. 

Y, de acuerdo con el plan de Dios, cuando el Milenio llegue al fin Satanás será liberado de su 
confinamiento, pero solo por poco Cempo. Dios entonces va a permiCr que Satanás engañe a 
las persona una vez más y entonces ellas tendrán que elegir. En esos 100 años todos los que 
serán resucitados tendrán que elegir. Todos sabrán lo que está bien y lo que está mal y podrán 
elegir. Y Dios permiCrá que Satanás engañe a todos los que no hayan elegido el bien, que no 
han elegido los caminos de Dios. Y debido al ellos dejarán de exisCr. 

Satanás y los demonios serán liberados de su confinamiento y Dios les permiCrá engañar a los 
que no hayan elegido los caminos de Dios. Y entonces Dios destruirá todo el mal. Y tanto los 
ángeles que se rebelaron contra Dios como los seres humanos que han elegido el egoísmo 
serán destruidos. Y la Biblia se refiere a esto como “la segunda muerte” o “lago de fuego”. 

En el sermón de hoy vamos a hablar sobre el propósito de la existencia humana y nuestro 
potencial espiritual. El dtulo del presente sermón es Nuestro potencial. 

Y si miramos esto desde la perspecCva de lo que Dios nos ha revelado hasta ahora, tenemos lo 
que llamamos de conciencia y capacidad de pensar. Tenemos una esencia espiritual en 
nosotros. Tenemos esto. Tenemos una conciencia. Y mismo cuando estamos dormidos nuestra 
conciencia sigue acCva. Por eso podemos soñar. 

Y esa conciencia también dejará de exisCr. Nadie se acordará de los que van a morir por 
segunda vez, la segunda muerte. No quedará ningún recuerdo de ellos. Será como si ellos 
nunca hubiesen exisCdo. Ellos no estarán sufriendo por toda la eternidad, torturándose con 
pensamientos del Cpo: “Ojalá yo no hubiese comeCdo pecado.” “Ojalá yo no hubiese hecho 
esto y aquello”. Ellos simplemente dejarán de exisCr y no quedará ningún recuerdo de ellos. 

Recuerdo una vez, cuando yo era más joven, que he bajado a unas cuevas en el oeste de 
Australia. Hemos bajado unos 50 metros y entonces las luces de las linternas se apagaron. Y la 
oscuridad era simplemente asombrosa. No había ni un aCsbo de luz. No se podía ver nada. 
Solo la oscuridad. Esto es lo que pasará con los que van a morir la segunda muerte. Solo habrá 
oscuridad. No habrá memoria de ellos. Ningún recuerdo. Ellos simplemente dejarán de exisCr 
para siempre. Y cuando Satanás y los demonios sean destruidos tampoco quedará ningún 
recuerdo de ellos. Será como si ellos nunca hubiesen exisCdo. 

¿Cuál es el verdadero propósito de la existencia humana? ¿Por qué Dios ha creado a los seres 
humanos y nos ha puesto aquí en el planeta Tierra? Nosotros sabemos las respuestas a esas 
preguntas. Y esto es en sí mismo es algo asombroso. Porque entendemos que nuestra 
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existencia como seres humanos es transitoria. Y cuando Dios nos llama – y esto es algo 
maravilloso – tenemos que hacer una elección. 

Pero lo que pasa a menudo es que olvidamos el propósito de nuestra existencia. Nos 
centramos en las cosas csicas. Dejamos que las cosas csicas dominen nuestros pensamientos. 
En lugar de centrarnos en el verdadero propósito de nuestra existencia, en lo que Dios desea 
darnos. Nuestra naturaleza humana toma el control y nos olvidamos del propósito de nuestra 
existencia. El dinero y las cosas materiales se vuelven más importantes para nosotros cuando 
en realidad esas cosas no Cenen ninguna importancia, no son nada comparado con el 
propósito al que Dios nos ha llamado, que es vivir para siempre con Él. Vivir para siempre y 
nunca más cometer pecado. ¡Increíble! 

Pero dejamos que las cosas de la vida nos controlen y centramos nuestra mente en ellas. Así 
somos. Así somos. Y esto es muy triste, porque lo único que es verdaderamente importante es 
nuestro potencial espiritual. Eso es lo único que importa. Nada en esta vida es importante 
comparado con esto. Dios, es Su increíble misericordia, está dispuesto a darnos algo cuando en 
realidad no merecemos nada. 

El plan de Dios para los seres humanos abarca 7.100 años. Esta es la canCdad de Cempo que 
Dios ha establecido para Su creación y la creación de Su Familia espiritual, que Él está creando 
a parCr de los seres humanos. Y esto es algo maravilloso. Pero 7.100 años es muy poco Cempo, 
es solo una mota de polvo en el esquema de las cosas. Porque han pasado billones, trillones de 
años desde que Dios ha creado a los ángeles. 

Dios creó a los ángeles para que ellos le ayudasen a llevar a cabo Su plan. Dios creó a los 
ángeles para que ellos le ayudasen con la creación de Su Familia. Esto es parte del plan de Dios. 
Los ángeles han sido creados muchísimo antes que los seres humanos. Y ya han pasado casi 
6.000 años y solo faltan 1.100 años en el plan de Dios. Pronto esta parte del propósito de Dios 
se cumplirá. ¡Y esto es asombroso! 

Nosotros solo exisCmos porque Dios quiere una familia, una Familia espiritual. Y por ahora hay 
un miembro en esta Familia, Josué el Mesías, pero dentro de poco 144.000 más serán añadidos 
a la Familia de Dios. Y muchos más serán añadidos más tarde. Y después de eso no sabemos lo 
que pasará. Para entonces espero que todos nosotros hayamos elegido a Dios y seamos seres 
espirituales. 

Una persona solo puede ser parte de ELOHIM si Dios la llama y empieza a trabajar con su 
mente. Nuestra mente es lo más precioso que tenemos. Yo tengo problemas de espalda en 
este momento, puede que mi espalda este un poco torcida. También tengo problemas de 
rodilla, me duelen los tobillos. Pero nada de esto Cene importancia comparado con el 
propósito de nuestra existencia. Esas cosas son nimiedades. Cuando uno empieza con los 
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achaques parece que la vida es larga, pero la realidad es que nuestra existencia no es más que 
una mota de polvo comparado con la eternidad. 

Y más importante es nuestra mente. Eso es lo más importante. Nuestro cuerpo se 
descompone. Lo más importante para Dios es nuestra mente. “Que esté en vosotros la misma 
mente que estaba en Josué el Mesías”. Eso es lo más importante. La mente. Lo más importante 
en la existencia humana es la transformación de nuestra mente, es permiCr que Dios trabaje 
con nuestra mente. 

Sabemos que un tercio de los ángeles se han rebelado contra Dios. Hebreos 1:14 - ¿Acaso no 
son todos espíritus servidores, enviados para ministrar a favor de los que han de heredar la 
salvación? Y aquí la palabra “ministrar” significa “ayudar”. ¿Y quién son los que van a heredar 
la salvación? Los que Dios elije de entre toda la humanidad. 

Nosotros somos los primeros que Dios ha elegido. La Iglesia de Dios fue fundada en el año d.C., 
pero Dios ha llamado a algunas persona antes de esto. Y después que la Iglesia fue fundada 
Dios ha estado llamando a más personas. Dios fundó Su Iglesia y derramó Su espíritu sobre los 
seres humanos en el Dia de Pentecostés del año 31d.C. Y aquí estamos casi 2.000 años 
después. ¡Impresionante! Hemos llegado al final de un período de Cempo que Dios ha 
determinado y dentro de poco habrá un enorme cambio en este mundo. Un cambio tan grande 
que la mente humana simplemente no puede comprender. 

He dicho a Chris que me parece impresionante lo que está pasando en nuestra mente. El hecho 
de que pensemos de manera tan diferente a los demás en el mundo. Ellos no saben nada sobre 
el regreso de Cristo. Las personas conducen como locas saltando semáforos en rojo y haciendo 
cosas absurdas. Y ninguna de esas personas sabe lo que nosotros sabemos sobre el regreso de 
Josué el Mesías. Por eso cuando Cristo regrese las personas quedarán totalmente en choque. Y 
esto para no hablar de la guerra nuclear que estará en curso. Pero ¿quién está esperando a que 
el Mesías regrese a esta Cerra? Solo unos pocos en PKG. O solo unos pocos que son parte de 
PKG, debería decir. Y esto es algo realmente impresionante. Somos tan pocos los que cree que 
Josué el Mesías va a regresar a esta Cerra y va a poner fin a todos los gobierno del hombre. 

Ya no habrá políCcos. Comos esos políCcos que aumentan su propio sueldo en medio a todos 
los recortes de presupuesto para todo lo demás. Es asombroso lo que está pasando en el 
mundo. Pero Cristo pondrá fin todo esto. Y cuando todas esas personas sean resucitadas en los 
100 años algunos querrán volver a esas cosas. ¿Cree usted que todas esas personas que ahora 
se creen importantes dejarán de pensar que son importantes y se llenarán de humildad de la 
noche a la mañana? Yo no lo creo. Creo que muchos querrán volver a lo que tenían antes: 
poder, poder políCco. 
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Volviendo al tema de los ángeles, ¿han sido ellos creados para ayudar a los seres humanos? Si. 
Para eso Dios les ha creado. Y ahora Dios está usando a Satanás y los demonios para ayudar en 
Su propósito de crear Su Familia. Esto es algo increíble. Porque todos los 144.000 han 
acechados por Satanás y han estado bajo mucha presión. Ahora las personas están en contra 
nosotros pero cuando Cristo y los 144.000 estén aquí las cosas serán diferentes para los seres 
humanos porque Satanás y los demonios ya no estarán cerca. 

Solo aquellos a los que Dios llama conocen el plan de Dios y enCenden el verdadero propósito 
de la existencia humana. Lo que pasa a menudo es que los olvidamos esto. Olvidamos que la 
existencia humana es muy corta y que durante ese corto Cempo Dios nos pone a prueba para 
ver cómo pensamos en realidad. Dios es quien nos ha dado esa existencia csica y Él nos ofrece 
la posibilidad de tener vida espiritual en ELOHIM. Todo esto es parte del plan de Dios. Dios nos 
ha llamado ahora y nos está ofreciendo la oportunidad de ser parte de ELOHIM. Algunos de 
nosotros tendrán la oportunidad de seguir viviendo en el Milenio, pero más adelante ellos 
también podrán ser parte de ELOHIM. 

¿Y qué hay además de eso? Oscuridad. Tinieblas para siempre. Y los que tengan que 
enfrentarse a la segunda muerte simplemente dejarán de exisCr y no se enterarán de lo que les 
pasará. Ya no quedará ningún recuerdo de ellos y será como si nunca hubiesen exisCdo. 

La vida eterna en ELOHIM es un regalo de Dios. Y esto también es algo que a menudo 
olvidamos. Pero en realidad esto es un regalo de Dios. Porque Dios siempre ha exisCdo. Él es el 
único que es inmortal, que Cene vida eterna. Y solo Él puede darnos la vida eterna. 

Y durante esos casi 6.000 años la mayoría de las personas ha creído que los seres humanos 
tenemos un alma inmortal y que cuando esta existencia csica llega al fin vamos al cielo o al 
infierno. Y esto es un engaño, pero es lo que cree la mayoría de las personas. Hay religiones 
que creen que las vacas, las ranas u otros animales son sagrados. Ellos adoran a falsos dioses. Y 
todo esto es engaño. Completo engaño. 

A los seres humanos les fue dicho que hay algo después de esta vida. Y las personas piensan 
que después que mueren ellas recibirán automáCcamente la inmortalidad Pero eso es menCra. 
La inmortalidad es un regalo de Dios. No es algo que podemos ganarnos y tampoco es algo 
inherente a nosotros, algo que tenemos automáCcamente. 

La creencia de que los seres humanos poseen un alma inmortal es cosa de Satanás. Esto es un 
engaño, una menCra. Y entendemos que ninguna menCra procede de la verdad. Solo aquellos 
a los que Dios ha llamado pueden entender lo que espiritual y pueden ver la verdad. 

Quisiera leer la 8ª Verdad. La 8ª Verdad es algo que a menudo damos por sentado porque la 
conocemos, pero las personas en el mundo no conocen esta verdad. Son muy pocos que 
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realmente enCenden esta verdad. Y menos aun los que la conocen, los que realmente la 
enCenden. “¿Qué es el ser humano?” 

El otro día he visto un anuncio en la televisión – y no voy a decir para qué ellos estaban 
haciendo publicidad – pero el anuncio empieza con un montón de estrellas y explotando y 
entonces una mota de polvo cae en la Cerra y de esa mota de polvo sale un hombre. Ellos 
quieren mostrar la evolución, por supuesto, porque el hombre del anuncio va desarrollándose 
hasta llegar a ser como el ser humano moderno. ¡Y esto es demencial! Esto es una locura 
porque una mota de polvo que no Cene vida para que la vida humana pueda surgir de ella si no 
hay un Creador. 

Los seres humanos venimos del polvo de la Cerra, pero Dios tuvo que crearnos, tuvo que 
darnos vida. La vida no surgió de la nada. 

8ª (5ª) Verdad - ¿Qué es el ser humano? El ser humano no posee un alma inmortal. El 
ser humano es un ser mortal, ecmero. Cuando morimos simplemente regresamos a los 
elementos de la Cerra; no vamos ni al cielo ni al infierno. 

Y la gran mayoría de las personas cree que sus seres queridos que han muerto están en el cielo 
y los mira desde el cielo. Algunos juegan el fútbol y dicen: “Mi abuelo me estaba mirando 
desde el cielo”. O: “Estoy haciendo esto por 'esta' persona o 'aquella' persona.” Y esas cosas no 
son más que una sarta de tonterías. Porque los que mueren simplemente están muertos. La 
esencia de espíritu que había en ellos vuelve a Dio. Y cuando Dios resucite a esas personas Dios 
pondrá esa esencia de espíritu en un nuevo cuerpo csico. Como el disco duro de un ordenador. 
Pero ahora ellos simplemente duermen y no Cenen conciencia de nada. Ellos están en total 
oscuridad. 

Y Dios va a resucitar la mayoría de los que han muestro y les dará una segunda vida csica. 
Algunos no serán resucitados porque han ido demasiado lejos con ciertas cosas y Dios ya no 
puede trabajar con sus mente. Pero a los que Dios resucitará si les dará una segunda vida. 

Sólo Dios (YAHWEH ELOHIM) puede dar a la inmortalidad a los seres humanos en Su 
Familia. 

Será entonces cuando Dios nos da este regalo. La inmortalidad es un regalo de Dios. No 
podemos ganárnosla por nuestro propio esfuerzo, por nuestras buenas obras o buenas 
acciones. 

Y después que Dios nos llama tenemos que empezar a tomar decisiones. Pero primero Dios 
Cene que llamarnos. Y sin importar lo que decidamos, Dios Cene que llamarnos para que 
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podamos ver la verdad. Sin esto simplemente vivimos la vida y eso es todo. No hay nada más. 
Así que, Dios Cene que llamarnos para que podamos entender los asuntos espirituales. 

6ª Verdad. Las personas en el mundo no enCenden esa verdad que acabamos de leer. “¿Qué es 
el ser humano?” Las personas en el mundo no saben esto. Aunque algunos piensan que si lo 
saben. Pero nosotros tenemos un regalo increíble, algo maravilloso, porque entendemos 
sabemos que es el ser humano. Y lo mismo pasa con la 6ª Verdad. 

6ª (3ª) Verdad - El propósito de Dios para los seres humanos. 

Y esta también es una increíble verdad que nunca podemos olvidar. El propósito para el que 
Dios nos llamó. Porque Dios quiere darnos algo, pero mucho de esto depende de nosotros, de 
nuestras elecciones. 

Dios está reproduciendo a Sí mismo. Esta es una verdad que ninguna otra iglesia 
conoce o predica.  

Y si vamos por ahí diciendo: “Dios nos ha llamado para ser parte de ELOHIM. Seremos como 
Dios.” Las personas nos tomarían por locas. Pero una de las razones por la que debemos 
amarnos los unos a los otros es porque todos seremos parte de ELOHIM. Ahora todos somos 
hijos engendrados de Dios y un día naceremos como hijos de Dios. Ahora solo somos hijos 
engendrados de Dios pero un día naceremos en la Familia de Dios. 

El propósito de Dios para los seres humanos es que nazcamos de Dios, que nos 
convirtamos en Dios, en la Familia de Dios - en ELOHIM. 

¡Impresionante! 

Y sólo aquellos a los que Dios ha llamado saber y entender que ese es el propósito de Dios para 
nosotros. Ese es el propósito de la existencia humana. Pero, lamentablemente, debido a 
nuestra naturaleza nosotros olvidamos este hecho a menudo. No vivimos de acuerdo con esto. 
No vivimos como personas a las que Dios ha llamado a ser parte de ELOHIM. Porque ese es el 
propósito de Dios para nosotros, pero nos centramos en otras cosas en la vida y nos olvidamos 
de esto. 

Ahora somos hijos engendrados de Dios y tenemos un increíble potencial. Dios no ha llamado a 
los demás en el mundo todavía y por eso ellos no Cenen ese potencial. De verdad. Nosotros 
solo tenemos ese potencial porque Dios nos ha llamado. Porque cuando Dios nos llama ese 
potencial se vuelve real para nosotros. Solo entonces entendemos nuestro potencial. 
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Hebreos 2:10 - Porque le convenía a Dios - por causa de quien y por medio de quien todas las 
cosas existen - a fin de llevar a muchos hijos a la gloria... Hijos de Dios. Tanto hombres como 
mujeres, todos somos seres humanos y tenemos el potencial de ser llevados a la gloria, de ser 
parte de ELOHIM, de ser ELOHIM. No seremos como Dios, porque Dios siempre ha exisCdo, 
pero tenemos el potencial de heredar la salvación. ¡Impresionante! ...a fin de llevar muchos 
hijos a la gloria, perfeccionar mediante el sufrimiento al autor de la salvación de ellos. A 
Cristo. Y nosotros podemos ser parte de ELOHIM si sacrificamos a nuestro “yo”. Porque esto 
implica sufrimiento. Negarnos a nosotros mismos implica sufrimiento. 

Dios nos ha llamado a Su Iglesia con el propósito de llevarnos a la gloria. De esto se trata la 
salvación. Por eso estamos en la Iglesia. 

Romanos 8:28 - Ahora bien, sabemos… Nosotros entendemos, comprendemos esto 
espiritualmente. …que todas las cosas cooperan para el bien… No de todos, solo de aquellos 
que aman a Dios... De los que están sacrificando a su “yo”. Si amamos a Dios estamos 
dispuestos a sacrificar a nuestro “yo” para el bien de los demás. Y si no estamos 
sacrificándonos para el bien de los demás no amamos a Dios. 

... de los que han sido llamados de acuerdo con Su propósito. ¿Y cuál es el propósito de Dios? 
Crear a Su Familia. El propósito de la existencia de los seres humanos es la creación de la 
Familia de Dios. Y esto es algo increíble cuando entendemos la parte espiritual de eso. No nos 
merecemos nada. Dios no nos debe nada. Sin embargo Dios en Su gran misericordia decidió 
llamarnos. ¡Impresionante! 
Hay miles de personas a las que Dios podría haber dado esa oportunidad, pero por la razón 
que sea Él eligió dar esa oportunidad a nosotros. Y aquí estamos celebrando la Fiesta de los 
Tabernáculos. Tenemos ese potencial. Todos aquí tenemos el potencial para ser parte de 
ELOHIM. 

Y ahora esto ya no depende de Dios, pero de nosotros. Esto depende de las decisiones que 
tomemos. Dios ha hecho Su parte al llamarnos. Él nos da el alimento espiritual a cada Sabbat y 
a cada Dia Sagrado. Y nuestra parte en esto es vivir de acuerdo con lo que Dios nos da, es 
aceptar la corrección de Dios y sacrificar a nuestro “yo”. Y es nuestra elección hacer esto o no. 

Versículo 29 - Porque a los que Dios conoció de antemano... En otras palabras, Dios sabía que 
El llamaría a un grupo de personas en el Cempo del fin. Y aquí estamos. No que Dios ya había 
determinado de antemano que Él nos llamaría, pero Dios sabía que Él iba a llamar a un grupo 
de personas y nosotros somos parte de ese grupo. Ese versículo se refiere a nosotros. Lo que 
estamos leyendo aquí se refiere a nosotros. 

Porque a los que Dios conoció de antemano…. Él ya había determinado que habría un grupo 
de personas, y Él nos eligió para formar parte de ese grupo. Dios dijo: “Voy a llamar a esa 
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persona y le voy a dar la oportunidad de tener vida eterna”. Pero nosotros tenemos que elegir. 
Y Dios nos ha dado la oportunidad de elegir ahora. Dios me ha dado a mí, a Wayne, la 
oportunidad de elegir ahora. Tenemos que elegir ahora. 

…también los eligió de antemano para ser transformados según la imagen de Su Hijo… Y esto 
significa tener la misma mente y pensar como Cristo. Así es como estamos siendo 
transformados. Nos estamos deshaciendo de la naturaleza humana y Dios está forjando en 
nosotros una nueva naturaleza, una nueva manera de pensar. Y esa nueva manera de pensar 
incluye sacrificar a nuestro “yo”. ...para que él (Cristo) sea el primogénito entre muchos 
hermanos. Y lo más importante de todo esto es que tenemos que elegir ser transformados. 
Tenemos que elegir.  

Dios nos alimenta, nos da toda la información y todo conocimiento espiritual que necesitamos, 
pero todavía tenemos que elegir esforzarnos por vivir de acuerdo con lo que Dios nos muestra. 
Y no siempre lo hacemos bien. Nos equivocamos a menudo. 

Versículo 30 - Y los que eligió de antemano, a estos también llamó... Y esto se refiere a 
nosotros. Dios determinó de antemano habría un grupo de personas y nosotros somos parte 
de ese grupo. Somos evidencia de lo que está escrito en este mismo versículo. 

...y a los que llamó, a nosotros, a estos también jus:ficó… ¿Cómo? A través de nuestro Pesaj. 
Nosotros tenemos fe en la palabra de Dios. Creemos que Dios envió a Josué el Mesías para 
nuestro bien, para que Él pudiera permanecer en nosotros. Nuestros pecados pueden ser 
perdonados y ahora Dios puede permanecer en nosotros. ¡El plan de Dios es tan increíble! Y 
hoy nosotros somos la evidencia de esto. 

...y a los que jus:ficó, a estos también glorificó… Tenemos un poquito de esa gloria ahora 
porque Dios habita en nosotros. Pero algún día seremos glorificados del todo porque Dios 
permanecerá en nosotros para siempre y ya no tendremos esa naturaleza egoísta en nosotros. 

Algún día seremos totalmente revesCdos de gloria. Ahora solo tenemos un poco de esa gloria 
porque el espíritu de Dios habita en nosotros y elegimos ser guiados por él. Y sabemos que 
espiritualmente esto significa que estamos sacrificando a nuestro “yo”. Ahora tenemos esa 
gloria a ratos pero un día la tendremos permanentemente. ¡Como deseo que ese día llegue 
pronto! Porque entonces ya no podremos ofender ni molestar a otros a nuestro alrededor. Ya 
no cometeremos pecado. Todo lo haremos como debe ser. 

12ª (9ª) Verdad - Solo aquellos a quienes Dios Padre llama y atrae a Él pueden 
conver:rse.  
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Y converCrse significa pensar diferente. La conversión involucra el arrepenCmiento. Debemos 
arrepenCrnos de nuestra manera de pensar y empezar a pensar diferente. Y podemos pensar 
diferente si empezamos a pensar de la manera en que Dios piensa. Primero debemos creer lo 
que Dios nos dice y entonces debemos empezar a poner en prácCca lo que creemos. Debemos 
ser diferentes. 

Solo los que Dios elige, los que Dios llama ahora, pueden ser parte de la Iglesia de Dios. 
Satanás ha engañado al mundo entero. Y la Iglesia de Dios está formada por personas a 
las que Dios llama a salir del mundo. 

Dios nos ha llamado a pensar diferente. ¿Y qué significa para nosotros “pensar diferente”? 
Significa que debemos arrepenCrnos. Dios nos revela las cosas, empezamos a ver 
espiritualmente y entonces tenemos que decir. “Estoy equivocado. He comeCdo ese error. Me 
arrepiento. No quiero ser así. No quiero volver a hacer eso nunca más”. Y elegimos pensar 
diferente. Queremos pensar como Dios piensa. 

Dios nos ha llamado. Y eso en sí mismo es algo realmente increíble. Pero a veces subesCmamos 
nuestro llamado. Por supuesto que no debemos llenarnos de orgullo por esto. De hecho, 
debemos hacer todo lo contrario. Saber que Dios decidió llamarnos, a nosotros, entre los 8.000 
millones de personas que habitan el planeta Tierra, es algo que debe llenarnos de humildad. 
Somos muy pocos en este Cempo del fin que tenemos la oportunidad, que tenemos el 
potencial de ser parte de ELOHIM. ¡Increíble! En esto tenemos ventaja sobre todos los demás. 
  
Dios, el Creador del Universo, que siempre ha existo, pensó en nosotros. ¿No es esto 
impresionante? Dios no tenía por qué hacer esto, pero Él decidió llamar justo a nosotros y 
darnos esa oportunidad. 

Y yo a menudo pienso: “¿Por qué yo?”. Cuando yo pienso en el Templo yo pienso en cómo se 
construye una casa, en cómo cada ladrillo encaja perfectamente en su lugar. Nosotros 
entendemos que Josué el Mesías es la piedra angular, el fundamento del Templo. Y en una 
construcción primero se construye el fundamento para que así todo lo demás pueda ser 
edificado sobre él. El fundamento es la referencia para todo lo demás. 

Dios Cene un lugar diferente para todos nosotros. Porque somos diferentes. Tenemos 
personalidades diferentes que están conectadas al carácter de Dios. Y tenemos un papel que 
cumplir. Aunque no sabemos cuál es ese papel. No entendemos esto del todo. 

Yo creo es que estamos siendo entrenados, estamos desarrollando el carácter de Dios para 
poder servir a otros. Estamos siendo entrenados en ciertas cosas ahora, en este mundo de 
Satanás, en un mundo que es hosCl a nosotros, en un mundo en el que las personas se están 
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volviendo cada vez más locas y que llaman a lo malo bueno. Mientras que con nosotros pasa 
todo lo contrario. Sabemos lo que es bueno. Sólo Dios es bueno. Nosotros entendemos esto. 

Estamos siendo entrenados para servir a otros. Esto no es algo para nosotros mismos, algo 
egoísta. Y no piensen que en ELOHIM todo será fácil. ¡No! Los 144.000 van a servir a otros. De 
eso se trata nuestra vida. Para eso estamos siendo entrenados, estamos pasando por pruebas y 
tribulaciones en esta vida, por dificultades. Todos pasamos por diferentes pruebas. Pero no se 
trata de nosotros. Estamos siendo moldeados y formados para que podamos servir a otros en 
el futuro. 

Y estamos pasando por todo esto teniendo a Satanás a nuestro alrededor. Pero durante el 
Milenio Satanás y los demonios estarán encadenados y los 144.000 podrán ayudar a las 
personas, podrán enseñarles cosas, darles ánimos, para que así un día ellas también puedan 
ser parte de ELOHIM. ¿No es eso maravilloso? 

Y cuando pasamos por pruebas y tribulaciones debemos recordar que no se trata de nosotros. 
Tenemos que decir a nosotros mismos: “No se trata solo de mi”. Porque estamos siendo 
moldeados y formados para ayudar a otros en el futuro, para hacer algo que todavía no 
entendemos. No podemos entender esto todavía. 

Y cuando seamos seres espirituales esos principios seguirán aplicándose a nosotros. Todas las 
piedras del Templo deben encajar en el lugar para la que han sido moldeadas y formadas. Por 
eso no pasamos por las mismas experiencias. Y todas contribuirán para el bien de todo el 
Tiemplo. 

Juan 6:44. Un versículo que el pueblo de Dios conoce muy bien. Aunque gran parte de la Iglesia 
que está dispersada ha olvidado. Juan 6:44 – Nadie puede venir a mí, a Cristo, a nuestro Pesaj. 
Nadie puede entenderlo. Esto significa que nadie en el mundo puede venir al verdadero Josué 
el Mesías …si el Padre que me envió, que envió a Cristo, lo atrae. Y nosotros somos uno de los 
pocos a los que Dios ha atraído. Muchos que han sido llamados, pero solo unos pocos están 
siendo atraídos por Dios. Y nosotros somos parte de esos pocos. ¡Qué cosa tan increíble! 

Y ahora esto no parece mucho, pero en los 100 años las personas quedarán impresionadas 
cuando lean esto “Nadie puede venir a mí si el Padre que me envió no lo atrae” y sepan que 
hubo un grupo de personas que fueron atraídas en el Cempo del fin, que entre ocho mil 
millones de personas solo un pequeño grupo tenía la verdad, tenía un apóstol que les 
enseñaba. Esto es algo simplemente alucinante si lo miramos desde su perspecCva real. Pero 
somos seres humanos y no entendemos lo importante que es esto. 

Pero será increíble cuando en el futuro las personas sepan esto. Ellas dirán: “¿Sabías esto? 
¿Viste lo que pasó entonces? ¡Había este pequeño, un pequeño grupo formado por gente muy 
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rara que tenían la verdad! Ellos tenían la verdad. Dios les ha enseñado la verdad mientras el 
resto del mundo se estaba volviendo loco. Pero ellos Dios les enseñó la verdad y ellos 
permanecieron firmes hasta el final. ¡Increíble!” Historias increíbles. 

Cuando nosotros, seres humanos, recibimos el espíritu santo de Dios nos converCmos en hijos 
engendrados de Dios. Aún no hemos nacidos, pero somos herederos de Dios. Y Recibiremos 
por herencia el nombre de ELOHIM. ¿No es esto impresionante? Un día heredaremos el 
nombre ELOHIM. Porque seremos ELOHIM. Eso es lo que seremos. 

¡Que increíble es Dios para ofrecernos esto mismo sabiendo lo que somos! Vamos a nacer en 
ELOHIM y seremos espíritu. Nunca más pecaremos. Yo espero ansiosamente por eso. Nunca 
más equivocarme. Nunca más cometer el mismo error una y otra vez. Por hábito o lo que sea. 
Será increíble simplemente vivir sin cometer pecado. 

Para crear ELOHIM Dios formó al hombre del polvo de la Cerra. Los ángeles fueron creados 
como espíritu, pero ellos no Cenen la inmortalidad como Dios. Así que, al igual que con los 
seres humanos, la existencia de los ángeles también puede llegar al fin. Simplemente dejar de 
exisCr. Y no estar pensando: “Oh, yo estuve vivo una vez”. No. Simplemente dejar de exisCr. 

Y todo lo que quedará son los ángeles, los dos tercios que permanecen fieles a Dios y 
obedecen a Dios, y ELOHIM. Ellos vivirán por toda la eternidad. Un futuro increíble. ¿Y qué la 
existencia humana? Nada. Una pequeña mota de polvo en el esquema de las cosas. Vivimos en 
media unos 70 años, pasamos por algunas pruebas y dificultades. ¿Pero qué es esto en 
realidad? Parece mucho Cempo pero en realidad no es nada.  

Los ángeles que se rebelaron contra Dios sufrirán el casCgo del pecado al igual que los seres 
humanos. “La paga del pecado es la muerte”. Ellos no se darán cuenta de nada y simplemente 
dejarán de exisCr. Ellos ahora pueden pensar al igual que nosotros. Ellos hacen planes al igual 
que nosotros. Pero los que no serán parte de ELOHIM simplemente dejarán de exisCr. 

El casCgo de los ángeles que eligieron pecar contra Dios casCgo será que ellos nunca podrán 
comparCr la gloriosa oportunidad que Dios ha creado para Su Familia. Lo que Dios nos está 
ofreciendo es algo que podemos entender pero sabemos que será para siempre. Será 
emocionante y moCvador. Ya no tendremos que dormir o comer, ya no habrá diferencia entre 
hombre y mujer, porque seremos espíritu y viviremos para siempre. 

Pero un tercio de los ángeles han elegido no ser parte de eso. Y, desafortunadamente, muchos 
humanos elegirán lo mismo. Muchos. “Muchos son llamados y pocos son escogidos”. Algunos 
tendrán una segunda oportunidad. 
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Y esto es interesante porque yo en realidad estoy en mi segunda oportunidad. Como los demás 
en los 100 años. Porque la primera vez no he dado la talla. Dios me ha llamado a Su Iglesia 
antes de la Apostasía. Yo era parte de la Iglesia de Dios Universal y he pasado por la Apostasía. 
Me he llenado de orgullo y quedé dormido. He desperdiciado la primera oportunidad que Dios 
me había dado de ser parte de ELOHIM. Fue mi culpa. Yo decliné esa oportunidad. Y muchos 
no han tenido una segunda oportunidad. 

En 2005 Dios ha despertado a Chris y a mí, nos ha dado una segunda oportunidad. Y esto es 
como lo que pasará en los 100 años, cuando Dios dará a las personas la oportunidad de vivir 
por segunda vez y elegir. Yo he elegido no volver dar la espalda a Dios, no quedarme dormido 
nuevamente. Yo ya me he quedado dormido una vez y sé lo que se siente. Ahora yo lo sé. En 
ese entonces yo no lo entendía pero ahora enCendo lo que hice. 

Y Dios ha dado una segunda oportunidad a todos los que Él ha despertado. Y los que fueron 
llamados al Cuerpo de Cristo desde entonces, esa es su primera oportunidad. ¿Están ustedes 
de acuerdo conmigo? Son Cempos peligrosos para las personas que han sido despertadas en la 
Iglesia de Dios. Son Cempos muy, pero que muy peligrosos. ¡Son Cempos para estar en 
guardia! Ahora entendemos más que nunca lo que significa oscuridad y negrura para siempre. 
Nunca lo habíamos entendido esto de la manera al en que Dios nos lo ha revelado ahora. “La 
paga del pecado es la muerte”. 

El ser humano, compuesto de materia, que se niega a cambiar, se niega a arrepenCrse, se niega 
a pensar diferente, rechaza el camino de vida de Dios, tendrá que enfrentarse a la segunda 
muerte y jamás volverán a exisCr. Los que desperdicien la oportunidad que dios les ofrece. Y 
esto ha pasado a muchos. A muchos. Y a veces es diccil comprender esto. Pero esto es lo que 
pasa cuando las personas no hacen lo que deben hacer y rechazan lo que Dios les está 
ofreciendo. Ellas lo rechazan esto porque no enCenden lo que Dios les está ofreciendo. Y ese es 
el problema. No vemos nuestro potencial, quedamos atrapados en cosas de la naturaleza 
humana. 

Cuando Dios nos llama y elegimos arrepenCrnos del pecado – porque Dios nos llama y nos 
muestra el pecado – elegimos luchar contra el egoísmo, elegimos pensar diferente, con la 
ayuda del espíritu santo de Dios, entonces tenemos el potencial de vivir para siempre en 
ELOHIM, de tener la vida eterna. Porque Dios entonces nos dará el regalo de la vida eterna. Y 
esto es algo impresionante que muy pocos seres humanos han entendido realmente. Pero Dios 
nos ha dado esa oportunidad. 

Para ser parte de ELOHIM Dios debe llamar a una persona y esa persona debe elegir someterse 
a Dios. Y esto es algo interesante, “elegir someterse”. Porque yo soy un ser humano, tengo mis 
problemas, pero cuando yo hago algo que no está bien, cuando cometo pecado, yo me doy 
cuenta de que he comeCdo pecado, de que lo que he hecho está mal. Yo entonces pienso: “Yo 
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no debería haber respondido de esa manera. Yo no debería haber dicho lo que dije.” Yo puedo 
ver lo que he hecho. Y esto es lo más importante. Debemos elegir someternos a Dios y 
reconocer nuestro pecado ante Dios. Ese es el primer paso, elegir hacer eso. Debemos escoger 
escuchar lo que Dios nos da y luego implementarlo en nuestra vida. 

Hebreos 2:1 - Por lo tanto... O debido a. Debido a nuestro potencial espiritual, debido a lo 
que Dios nos ha ofrecido es necesario que prestemos más atención... Y esto significa que 
debemos valorar la verdad. Debemos aferrarnos a la verdad. Debemos repasar a menudo las 
verdades que Dios nos ha dado y aferrarnos a ellas. …que prestemos más atención a lo que 
hemos oído, no sea que perdamos el rumbo. No sea que nos alejemos de la verdad. 

Dios nos da pautas sobre cómo debemos vivir. Tenemos esa oportunidad. Y no podemos 
perder el rumbo y alejarnos de esto ahora. Debemos seguir avanzando. Debemos repasar las 
57 Verdades que Dios nos ha dado. Esas 57 Verdades de las que las personas en el mundo no 
saben nada. Hay ocho mil millones de personas en este mundo que no enCenden nada de esas 
57 Verdades. ¡Alucinante! 

Y la realidad es que esas 57 Verdades abarcan mucho más. Hay muchas más cosas que derivan 
de ellas. Algunas de esas verdades son sólo como una visión general, como rascar la superficie, 
porque por debajo hay muchísimo más. 

¡No es el momento para confiar en nosotros mismos! Porque ese es el mayor peligro al que 
todos enfrentamos. Yo miro hacia atrás y pienso en lo que pasó cuando la Apostasía tuvo lugar. 
¿De qué se trataba todo aquello? ¿Por qué nos hemos llenado de orgullo? Porque confiábamos 
en nosotros mismos. ¿Por qué las personas se quedaron dormidas espiritualmente? Porque 
pusieron su confianza en sí mismas. Pensábamos que podíamos arreglárnosla nosotros 
mismos. 

La realidad es que no podemos hacer nada de y por nosotros mismos. Esto es imposible. 
Necesitamos a Dios. Tenemos que buscar a Dios. Porque nuestro potencial es impresionante, 
es absolutamente impresionante. 

Dios nos ha dado una existencia csica. Y cuando Dios nos llama y nos da Su espíritu santo Él 
nos ofrece la posibilidad de tener vida espiritual con Él en ELOHIM. Pero depende de nosotros. 
La elección es nuestra. No podemos echar la culpa a Dios y decir, “Dios no hizo 'esto' o 
'aquello'.” ¡No! Dios nos ha dado todo y mucho más. 

No tenemos ninguna excusa para confiar en nosotros mismos.
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